

## Communiqué de presse

### Mesures pour résorber la suroccupation de l'hôpital de Sion

**Sion, le 12 janvier 2017 – En raison de l'important afflux de malades et de blessés, l'hôpital de Sion doit faire face à une importante suroccupation depuis quelques jours. Selon l'évolution de la situation, des mesures comme le déplacement de certains patients ou le report de certaines opérations pourront être décidées.**

Les hôpitaux du Valais Romand disposent de 662 lits dotés en personnel, tous occupés depuis plusieurs jours. En raison notamment de l'épidémie de grippe, ce sont jusqu'à 50 nouveaux patients qui sont hospitalisés chaque jour, via les urgences et les diverses consultations. Un chiffre auquel s'ajoutent, tous sites du Centre Hospitalier du Valais Romand (CHVR) confondus, la centaine d'entrées quotidiennes programmées en soins aigus, gériatrie et réadaptation. Les urgences enregistrent pour leur part des pics pouvant monter jusqu'à 160 patients par jour.

Des mesures ont dû être prises et pourraient perdurer, en accord avec le Service de la santé publique. Certains patients pourraient ainsi être déplacés sur d'autres sites du CHVR (Montana), en fonction des soins qu'ils nécessitent et des places disponibles. Le report de certaines opérations programmées pourrait également être décidé.

Tout en l'assurant que tout est mis en œuvre pour la sécurité des patients et leur confort, la Direction du Centre Hospitalier du Valais Romand remercie d'avance la population valaisanne pour sa compréhension.

**Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:**

Prof. Redouane Bouali, directeur médical du Centre Hospitalier du Valais Romand, tél. 027 603 41 30, [redouane.bouali@hopitalvs.ch](mailto:redouane.bouali@hopitalvs.ch)